

# Projekt: Lesefreude fördern

Bücherkoffer mit 50 Werken wandert von Niedermurach nach Oberviechtach



Die Klassen 4a und 4b der Volksschule Oberviechtach wanderten nach Niedermurach, um den Bücherkoffer nach Oberviechtach zu holen. Bild: hفز

**Niedermurach/Oberviechtach.** (hفز) Um die Lesefreude bei den Grundschulern zu fördern, stellt die Buchhandlung Stangl und Taubald in Schwandorf seit mehreren Jahren für die Jahrgangsstufen 1 bis 4 je einen Lesekoffer mit etwa 50 Büchern den Schulen im Schulamtsbezirk Schwandorf zum Lesen zur Verfügung.

Die Klassen 4a und 4b der Volksschule Oberviechtach wanderten mit ihren Klassenleitern Frau Eichstetter und Herrn Baier nach Niedermurach, um den Bücherkoffer zu übernehmen. Dort wurden sie von der Schulleiterin Ortrud Sperl, den Schülern ihrer 4. Klasse und von Frau Baumann von der Buchhandlung begrüßt. Vor der Kofferübergabe stell-

ten die Niedermuracher Schüler Leonie Pongratz, Fabian Hutzler, Wolfgang Prey und Wolfgang Bär ihr Lieblingsbuch aus dem Koffer vor und regten zum Weiterlesen an.

Katharina Glaser und Julia Dobmeier präsentierten eine Liste der besten zehn Bücher aus dem Bücherkoffer, ausgewählt von den Schülern der 4. Klasse. Ingrid Biegerl, die Klassensprecherin der Klasse 4a, bedankte sich im Namen aller Oberviechtacher Schüler und ihrer Lehrkräfte bei der Schulleitung und bei den Schülern für die herzliche Aufnahme und für die interessanten Buchvorstellungen.

Die 2. und 3. Klasse der Volksschule Niedermurach hatte zwei Tage da-

vor ihre Lesekoffer in der Buchhandlung Stangl und Taubald in Schwandorf an die Volksschule Teunz bzw. Bruck in gleicher Weise übergeben. Über die gelesenen Bücher führte jeder Niedermuracher Schüler einen Lesepass, in dem die Eltern durch Unterschrift bestätigten, dass ihr Kind die eingetragenen Bücher gelesen hatte. Diese Lesepässe kamen zum Schluss in eine Tombola. Veronika Graf (2. Klasse), Tobias Schädlich (3. Klasse) und Wolfgang Bär (4. Klasse) wurden als Preisträger gezogen und freuten sich über einen Buchpreis.

Am Ende des Schuljahres werden die Koffer im Rahmen einer Verlosung an vier Grundschulen ver-schenkt.